

Rocío Pescara, la nueva representante de la Ganadería departamental, comenzó con sus actividades protocolares



Rocío Pescara Balacco resultó elegida como representante de la Ganadería en San Rafael. A varios días de ese fin de semana, que resultó memorable para sanrafaelinos y turistas, la flamante reina habló con la emisora radial FM Vos y contó algunas de las sensaciones vividas tras las primeras actividades protocolares.

«Estoy tratando de disfrutar lo más que se pueda esta experiencia. La semana pasada estuvimos en la Fiesta del Caballo junto a la reina departamental Candela Pascual», dijo

Rocío al principio de la entrevista.

“Fue un momento muy particular, ya que hace algunos años que no se podía celebrar. Por suerte, gracias a un cambio en la comisión directiva del club, se pudo poner de nuevo en marcha la mencionada festividad. La misma se llevó a cabo en Salto de las Rosas», precisó Pescara.

Después, resaltó la cantidad de personas que concurrieron a ese evento. «Fuimos al acto central, pero pudimos notar muchas agrupaciones gauchescas y vecinos que se acercaban a disfrutar de este evento», destacó la representante de la Ganadería.

Luego, comentó otras actividades en las que participó. «El miércoles pasado viajé a Mendoza para ser parte de un evento que se realizó en un Shopping del Gran Mendoza. Allí estuvieron presentes todas las reinas departamentales. Fue una experiencia muy linda, la Fiesta de la Pisada de la Uva» expresó Rocío Pescara. Además, el domingo viajó junto a María Belén Mesas, representante del Canto y la Melesca, a la Semana Federal para promocionar a nuestro departamento en un stand.

Por otra parte, contó cuales son las sensaciones que siente ante esta nueva experiencia en su vida. “Hasta el momento, todo esto ha sido más de lo que esperaba. Colmó mis expectativas, pero queda mucho por delante. Estoy tratando de estar lo más tranquila posible, disfrutando de cada paso que doy», subrayó.

Para finalizar, habló de sus proyectos personales. «Estudio la licenciatura en Obstetricia en la Universidad Nacional de Villa Mercedes. Queda en San Luis, y si bien los compromisos por ser la representante de Ganadería son muy importantes, voy a tratar de continuar», concluyó.